
１１月３０日（月）発言通告一覧表（一般質問） 
・・・分割 

 

発 言 者 発   言   の   要   旨 答弁を求める者 

 

野口 正 議員 

（自由民主党県議団） 

１ 性の多様性を尊重し、誰もが安心して暮らせる三重県づ

くり条例（仮称）の目指す姿について 

２ コロナ禍における中小企業・小規模企業支援について 

３ 獣害対策の現状について 

４ 学校教育におけるクラブ活動状況等について 

 ５ 建設企業における技術者等の継続的な担い手確保につい

て 

 

知   事 

関 係 部 長 

関 係 理 事 

教 育 長 

 

村林 聡 議員 

（自民党） 

１ コロナ禍における看護現場の現状と課題について 

２ コロナ禍で進んだオンライン教育を小規模校に活かす取

組について 

３ 魚類養殖業を取り巻く現状と課題について 

（1） コロナ禍で影響を受けたマダイ養殖業者への支援 

（2） 魚類養殖業の構造改革について 

４ プランクトンの視点をふまえた豊かな海の再生 

５ 市町の地方創生に対する県の支援について 

６ 行政のカタカナ言葉を日本語に 

 

知   事 

関 係 部 長 

教 育 長 

 

奥野英介 議員 

（草莽） 

 

１ ＲＤＦ焼却・発電事業について 

（1） ＲＤＦ焼却・発電事業の総括 

（2） ＲＤＦ焼却・発電事業終了後の関係市町の支援とごみ

処理の現状 

２ 総合評価方式について 

３ 財政運営について 

４ 東京一極集中と地方分散型社会について 

 

関係部局長 

関 係 理 事 

企 業 庁 長 

  

裏面に続く 
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発 言 者 発   言   の   要   旨 答弁を求める者 

 

山本里香 議員 

（日本共産党） 

１ 「ミッションゼロ２０５０みえ～脱炭素社会の実現を目指

して～」宣言について 

（1） 宣言において四日市公害に言及した思い 

（2） 四日市公害の経験をどう活かし、グリーンリカバリーを

具体化していくのか 

２ 「差別をなくす強調月間」新聞広告について 

（1） メインとして部落差別をとり上げた理由は何か 

（2） 「部落差別解消推進法」附帯決議をどうとらえているの

か 

 

知   事 

関 係 部 長 

 

山内道明 議員 

（公明党） 

 

１ 障がい者の親亡き後を見据えた支援について 

（1） 地域生活支援拠点の整備について 

（2） 重度障がい者が地域で生活するための支援について 

２ 教育現場における障がい者活躍の推進について 

（1） 三重県教育委員会における障がい者活躍推進計画の取組

状況について 

（2） 特別支援学校との連携について 

３ 「人間の安全保障」に基づく平和政策について 

 

関 係 部 長 

教 育 長 

 

 


